



PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo Provincial disponga gestionar, de manera coordinada con los municipios, sobre todo de las ciudades de Santa Fe y de Rosario, para que en todos los barrios periféricos y más vulnerables, se cuente con conexión gratuita a internet con fines educativos para que los alumnos puedan recibir, realizar y enviar las tareas asignadas por los docentes en la cuarentena y que el proceso educativo de muchos niños y jóvenes no se vea impedido e interrumpido por la falta de acceso a internet libre y gratuito.

FUNDAMENTOS:

Sr. PRESIDENTE:

Como es sabido en esta cuarentena es de suma importancia que los niños y jóvenes puedan tener garantizada la continuidad pedagógica en los distintos niveles. La mayoría de los docentes envían las tareas y actividades a través de mail, o de WhatsApp para que sus alumnos resuelvan y le envíen las respuestas por el mismo medio de comunicación.



Ante esta consigna de quedarse en casa, y que los alumnos tengan sus clases en casa y realicen sus respectivos deberes y trabajos prácticos, surge fuertemente el reclamo de la falta de conectividad en muchos barrios periféricos de las grandes urbes, además de que en muchos hogares no se cuenta con una computadora ni con celulares. Esta realidad los lleva a no poder ni siquiera acceder a los contenidos curriculares que sus docentes envían y que claramente fracase el intento de que continúen aprendiendo y con su proceso educativo a pesar de la pandemia.

Por lo antes dicho es de gran relevancia que desde los gobiernos tanto provincial como municipales se les garantice a TODAS LAS FAMILIAS la señal gratuita de internet. Parece una cuestión básica y elemental que ya debería estar resuelta en los tiempos que corren, pero la realidad demuestra que hay muchos alumnos que no tienen acceso y por tanto no pueden cumplir con sus actividades educativas y trabajos prácticos, sintiéndose en inferioridad de condiciones.

Hay aproximadamente un 60% de los alumnos que no están contestando las tareas, y ante dicho porcentaje sin duda alguna visualizamos que, sobre todo los niños, niñas y jóvenes de los barrios periféricos, en un alto porcentaje no contestan las actividades requeridas por no tener acceso ni conectividad a wifi gratuita. Además, es entendible que tampoco puedan consumir los datos móviles de los celulares de sus familias por falta de recursos.

Lamentablemente en los barrios mas carenciados, sobre todo de las ciudades mas grandes como Rosario y Santa Fe hay muchísimas familias que no pueden acceder a internet por falta de llegada de conexión a dichos sectores barriales y por tanto no pueden continuar con el proceso educativo de sus hijos ante la falta de clases presenciales por el coronavirus.



Solicitamos a las autoridades pertinentes que en la mayor brevedad posible puedan tener en cuenta esta situación, hacer un relevamiento y resolverse en beneficio de tantos niños, niñas y adolescentes la

importancia que la educación tiene para su futuro y el de toda la sociedad.

Por todo lo dicho solicitamos a nuestros pares el acompañamiento a la presente comunicación.